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Fraktion im Rat der Samtgemeinde Zeven

Samtgemeindebürgermeister Henning Fricke

Am Markt 4

27404 Zeven

Antrag "Bienennisthilfen für die Friedhöfe der Samtgemeinde Zeven"

Sehr geehrter Herr Samtgemeindebürgermeister,

wir beantragen mindestens eine Bienennisthilfe pro Friedhof in der SG Zeven aufzustellen. 

Ausserdem schlagen wir vor, Pflanzen in den Randbereichen mit früh,- mittel- und spätblühenden 

Arten auszusäen und anzupflanzen. Die Kosten hierfür sollten in den Haushalt für das Jahr 2020 

eingeplant werden. 

Begründung:

Viele Faktoren sind für das Bienensterben verantwortlich. Das Schwinden von Nistplätzen und 

Nahrungspflanzen ist sicher als Hauptursache zu sehen. Studien belegen, dass fast 80% der Insekten

in der vergangenen Jahren in Deutschland verschwunden sind. Welche Auswirkungen das hat, 

können wir heute nur erahnen. Sicher ist: Ohne Honig- und Wildbienen als Bestäuber ist die 

Ernährung von Millionen von Menschen gefährdet. 

Die Ökologische Nische Friedhof ist ein guter Platz für Bienennisthilfen. Diese Orte können voller 

Leben und Artenvielfalt werden, wenn in Randbereichen und auf Gräbern mehr bienenfreundliche 

Pflanzen mit früh,- mittel- und spätblühenden Arten ausgesät und angepflanzt werden.

 Wir bitten um die direkte Verweisung dieses Antrags durch den Rat in den zuständigen 

Fachausschuss. 

Mit freundlichen Grüßen

Ragnar Kaesche (stv. Fraktionsvorsitzender Samtgemeinde Zeven)


